



Elegir candidaturas no es concurso de antigüedad.- Alfaro

El Gobernador Enrique Alfaro aseguró hoy que la definición de candidaturas de Movimiento Ciudadano (MC), con miras a las elecciones del 2024, no es un concurso de antigüedad.

El Mandatario dijo que tampoco pesará la amistad que tiene con algunos integrantes del proyecto, sino que se buscará llegar a un acuerdo en función de lo que más le convenga al partido.

"Me parece que están inventándose historias que no existen", dijo el Mandatario estatal en entrevista a radiofónica en DK 1250.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/elegir-candidaturas-no-es-concurso-de-antigüedad-alfaro/ar2638290